
Der stellv. Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der die 
Antwort der Verwaltung vorträgt.  
 
Ratsfrau Hartmann ist als Zuhörerin anwesend und stellt 2 Nachfragen, die Frau Kastrup 
beantwortet.  
Ratsherr Voigt merkt an, dass der Hilfebedarf in der Stadt Neumünster entgegen eines Rats-
versammlungsbeschlusses gestiegen sei und regt an, über den Hilfebedarf in der Stadt re-
gelmäßig im Ausschuss zu berichten.  
 
Dieser Vorschlag wird aus dem Ausschuss sowie seitens Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber als 
positiv erachtet, und der stellv. Vorsitzende stellt weitere Nachfragen, die ebenfalls von Frau 
Kastrup beantwortet werden.  
 
Herr Voigt stellt folgenden Antrag:  
 
 „Antrag 
 

Es erfolgt eine jährliche Berichterstattung im Jugendhilfeausschuss über die Fall- und 
Finanzzahlenentwicklung Hilfen zu Erziehung und die Qualitäts- und Personalentwick-
lung im ASD.“ 
 

Der stellv. Vorsitzende stellt fest, dass die Ausschussmitglieder einstimmig für den Antrag 
votieren. 
 
 


